

La compagnie Star Clippers triple l'offre sur Cuba



La Havane, 23 avril (RHC/Pagtour.net) - La compagnie de voiliers de luxe Star Clippers a triplé l'offre sur Cuba

Un article publié dans « Mer (croisières et ferries) indique qu'au total 18 croisières seront proposées pour la saison d'hiver 2014/2015.

La compagnie Star Clippers, qui se spécialise depuis de nombreuses années en matière de croisières à bord de voiliers de luxe, a décidé de tripler son offre de croisières autour de Cuba pour la saison d'hiver 2014/2015, ceci en raison d'une forte demande. Le «Star Flyer», quatre-mâts disposant d'une capacité maximale de 170 passagers, fera escale jusqu'à dans cinq ports cubains par croisière, que ce soit au cours d'un itinéraire d'une semaine le long des côtes cubaines ou dans le cadre d'un voyage plus long parmi les îles des Caraïbes.

Au terme de la saison estivale, le «Star Flyer» rejoindra Cienfuegos en novembre prochain. C'est de là que partiront notamment les croisières de Noël et Nouvel-an, tandis que 18 départs sont prévus au total pour la période comprise entre les mois de novembre 2014 et mars 2015 pour différents voyages de 5 à 14 nuits.

Des escales sont prévues à Cienfuegos, à Trinidad, à l'Île de la Jeunesse et à Cayo Largo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/21247-la-compagnie-star-clippers-triple-loffre-sur-cuba>



Radio Habana Cuba